

## KATA PENGANTAR



Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Illahi Robbi atas segala rahmat, karunia dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam ditujukan kepada baginda Rasulullah Shallallahu ‘Alaihi wa Sallam, juga kepada keluarga dan seluruh sahabatnya.

Skripsi ini dibuat untuk memenuhi tugas akhir serta persembahkan untuk mama dan almarhum papa tercinta. Judul skripsi ini adalah **“Hubungan Komorbid Penyakit Kardiovaskular dengan Lama Rawat Inap pada Penderita PPOK di RSUD Al-Ihsan Periode Januari – Desember 2014”**.

Terimakasih kepada Prof. Dr. dr. M. Thaufiq S Boesoirie, MS., Sp. THT KL-(K) selaku Rektor Unisba, dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas akhir ini.

Terimakasih kepada Prof. Tony S. Djajakusumah, dr., Sp.KK(K) dan Agung F. Sumantri, dr., Sp.PD selaku pembimbing atas segala ilmu, nasehat, dukungan, arahan dan teladan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada pihak RSUD Al-Ihsan Bandung atas izin untuk melaksanakan penelitian terutama kepada bagian Rekam Medis RSUD Al-Ihsan Bandung. Terimakasih juga ditujukan kepada Dr. Sadeli Masria, dr., Sp.MK, DR. Maya Tejasari, dr., M.Kes, Miranti Kania Dewi, dr., M.Si selaku

penguji serta Widayanti, dr. M.Kes selaku dosen wali yang telah memberikan saran serta nasehat selama menjadi mahasiswa PPSK.

Ucapan terimakasih tak terhingga ditujukan kepada kedua orang tua penulis Hj. Imas Hartini, S.Ag dan alm. H. Taryana yang telah menjadi orang tua terhebat atas seluruh jasa, kasih sayang, didikan dan pengorbanan yang takkan mampu penulis untuk membalasnya. Terimakasih teruntuk kakak tersayang, Shufiyani dan suaminya, Noval Albakri, Rahmat Hidayat selaku sepupu terdekat serta keluarga besar alm. H. Badrudin dan yayasan Rumsiensa atas motivasi dan doa bagi penulis.

Terimakasih untuk teman terdekat Adriani Nadhirah, Fadhilah Ayu Rizani, Septie Damayanti Putri, Rahmat Arif, Lely Nilam, Herwin Muhidin, Ridha Diastari, Abdulrahman Mahmud, Pdankers, teman-teman satu bimbingan serta Myosin 2011 atas semangat, dukungan, doa dan kebersamaan selama empat tahun menempuh PPSK dan untuk sahabat tercinta Farah, Eca, Yessi, Wika, Rani, Nisa, De Far, dan 12 IPA 6 atas doa dan motivasi bagi penulis.

Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah Subhanahu wata'ala. Terimakasih.

Bandung, 1 Agustus 2015

Penulis